
 
 
 

 
 
 

 

給食委員長  

 朝５時 30 分より前に起きて，すべて自分で
お弁当を作った。特においしく調理できたのは
「唐揚げ」で，ニンニクを少し入れて前の日か
らつけ込んだ。彩りもよくできたが，自転車の
振動で崩れてしまったのが残念。お弁当を作る
ためにいつも早起きしている母に感謝したい。 
○生徒の皆さんへメッセージ 

 自分たちで考えたお弁当は栄養が偏ること
もありますが，給食はバランスもよく健康的で
す。残さず食べてください。 

副委員長  

 朝寝坊してしまったが，前日に下ごしらえを
しておいたので，間に合った。特においしく調
理できたのは「しょうが焼き」で，しょうがを
多めに入れたのがよかった。母はこの日４つの
お弁当を用意して大変だったと思う。次はパン
をメインにした肉料理に挑戦したい。 
○生徒の皆さんへメッセージ 

 普段当たり前に食べている給食も心を込め
て作ってくれる人がいるので，感謝して残さず
食べてください。 

12 月 1６日(金)に，令和５年度新入生保護者説明
会を体育館において行いました。説明内容は，本校
の特色ある活動や学習，部活動，生活，進路，学校
集金，食物アレルギー等についてです。学校側の各
担当者から説明をさせていただきました。 

新入生の保護者の方から制服や体操着の購入や
中学校生活への不安などについて相談がありまし
たら，先輩保護者としてアドバイスをお願いします。 
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 コロナ禍ではありましたが，多くの学校行事を予定通り実施することができました。生徒の皆
さん，保護者や地域の皆様のご理解とご協力あってのことと思います。来年も学校は歩みを止め
ずに取り組んで参りますので，ご支援をよろしくお願いします。 

12 月６日（火）は田原小・田原西小とともにお弁当の日でした。お弁当の日は，生徒と保護者
が一緒になって「お弁当」を作ることで，宇都宮市が中心となって推進している「食育」につい
て，その大切さを学んでもらう事を目的としています。一食分すべてを自宅で作り持参しました。
生徒は自作したお弁当を前に，それぞれ工夫した点や満足感を噛みしめながら，楽しそうに味わ
っていました。給食委員長と副委員長のコメントを掲載します。 


